
 

 

 

 

 

 

 
 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

 

VERBALE N. 2  A.S. 2018-19 

 

Il giorno 20 (giovedì) del mese di dicembre dell’anno 2018, alle ore 18.00, presso i locali della sede 

centrale dell’Istituto Comprensivo n. 6 di Imola si è riunito il Consiglio di Istituto, in seduta 

ordinaria, appositamente convocato con nota  Prot. n. 9620 del 27.11.2018 per discutere il seguente   

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Adozione del POF triennale 2019/2022; 

3. Viaggi di istruzione; 

4. Elezione componenti Comitato di Valutazione; 

5. Elezione componenti Organo di Garanzia; 

6. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

7. Ulteriori necessità organizzative e didattiche; 

8. Varie ed eventuali  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

La presenza dei Consiglieri risulta dal seguente prospetto: 



 

Cognome e Nome Qualifica Incarico Presente 
Assente 

Giust. 
Assente 

Ingiust. 

SALAROLI LORETTA Dirigente scolastico  P   

SANTANDREA CINZIA Genitore  P   

BALDISSERRI ANNALISA Genitore Presidente P   

DEGLI ESPOSTI  FEDERICA Genitore Vicepresidente 
P  
 

  

CALDERONI ANNARITA Genitore  P   

GARUTI ELISABETTA Genitore  
 

 
A  

CASACCI MORENA Genitore  P   

FRANCESCHELLI CLAUDIO Genitore  P   

BOCELLI TATIANA Genitore  
P 

ore 18,12 
  

BIANCHI EMNUELA Docente   A  

CASADEI RENATA Docente   A  

CELLAMARE ANTONIETTA Docente  P   

DI CIAULA MARIA Docente  
P  

ore 18,10 
  

FORCELLINI CARMEN Docente   A  

LINGUERRI SONIA Docente  P   

PALMISANO LUISA Docente  P   

VANGONE LICIA Docente  P   

FINALE FRANCESCA ATA  P   

RANGO ANTONIO ATA   A  

 
Presiede la seduta la Presidente Annalisa Baldisserri. 

Redige il verbale il segretario Palmisano Luisa. 
 

Constatata la validità della seduta per il numero legale degli intervenuti, il Presidente dà inizio ai lavori. 

 

Lettura odg. 



 

1. Lettura e approvazione verbale precedente seduta 

Il Consiglio approva all’unanimità il precedente Verbale del 6/12/2018.  

 

2. Adozione del POF triennale 2019/2022 
 

La Dirigente, durante l’illustrazione della proposta di Piano Triennale dell’Offerta Formativa elaborata dal 

Collegio, invita i membri del CDI a fare proposte, soprattutto i rappresentanti dei genitori. 

Casacci Morena deve iscrivere la figlia alla Scuola Secondaria Andrea Costa ed esprime il desiderio che 

vengano valorizzate maggiormente materie come inglese e tecnologia, che vengano effettuati viaggi studio 

(tipo una settimana in Inghilterra con i professori). 

Maria Di Ciaula risponde dicendo che nella Scuola Secondaria Andrea Costa già si effettuano vari progetti, 

tra cui il progetto “Insieme nella rete” ( che prevede attività di tutoraggio dei più piccoli da parte dei più 

grandi) e il progetto “Girls code it better” rivolto alle ragazze e viene utilizzata la tecnologia anche dalla 

Professoressa Serra per fare musica... 

Riguardo i viaggi in Inghilterra o simili, la Dirigente informa che l’Istituto non ha finora proposto questo tipo 

di attività perchè ritenuta troppo selettiva e da sempre l’IC6 crede nella Scuola come “Scuola di tutti” e certe 

scelte potrebbero escludere alcuni ragazzi. La dirigente è comunque disponibile a rimettere alla discussione 

del Consiglio la scelta. 

Franceschelli Claudio avrebbe piacere che si valorizzassero l’Educazione Civica e la ricerca storica. 

Maria Di Ciaula a tal proposito invita allo spettacolo della Memoria che con i ragazzi della Scuola 

Secondaria Andrea Costa si effettua da tre anni al Teatro Comunale Ebe Stignani. 

Maria Di Ciaula inoltre fa presente che si effettua anche un Laboratorio dei diritti umani relativo al Progetto 

teatro e il progetto “Quando il posto diventa un luogo”. 

Degli Esposti Federica evidenzia la necessità di educare i ragazzi al rispetto della legalità e delle regole, 

inoltre sottolinea l’importanza della seconda lingua. 

Franceschelli Claudio sostiene vi sia la necessità di educazione sessuale. 

 

La Dirigente completa l’illustrazione del POF triennale da pubblicare entro i primi giorni di gennaio 

Illustra la piattaforma del MIUR con le sezioni:  

-La Scuola e il suo contesto; 

-Le scelte strategiche (obiettivi prioritari ne abbiamo scelti tre: uno riguarda educazione civica, uno riguarda 

la valorizzazione individuale, uno riguarda l’orientamento); 

-L’offerta formativa; 

-Organizzazione 

DELIBERA N. 9 

VISTA la normativa vigente 

TENUTO CONTO dell’Atto di Indirizzo del Dirigente Scolastico 

VISTA l’elaborazione effettuata dal Collegio Docenti in data 17 dicembre 2018 

 

SENTITO il parere dei consiglieri  
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
riunito in seduta ordinaria del 20/12/2018 

 

con la seguente votazione espressa in forma palese: 

 

13  Favorevoli   0 Contrari   0 Astenuti   

 

DELIBERA 
all’unanimità 

l’adozione del Piano dell’Offerta Formativa per il prossimo triennio 2019/2022, come da elaborazione del 

Collegio docenti effettuata in data 17 dicembre 2018 sulla piattaforma SIDI del Miur, relativamente alle 4 

aree presenti. 

 

3. Viaggi di istruzione. 

 
Le indicazioni ministeriali pervenute alle scuole negli anni precedenti raccomandano di non effettuare viaggi 



di istruzione nei giorni di traffico intenso e quindi di venerdì/sabato e di evitare le principali città d’arte in 

periodi a rischio terrorismo. 

A tal proposito la Dirigente chiede alle docenti di Rubri e di Andrea Costa di modificare le date prescelte per 

i loro viaggi di istruzione (Rubri 15 marzo a Bologna e Andrea Costa a Trieste) 

Le docenti delle classi prime di Cappuccini si recheranno alla Fattoria Didattica La Romagnola e chiedono 

che vengano mandati due pullman piccoli piuttosto che due pulmini gialli come l’anno scorso. 

Le docenti di Rubri delle classi seconde andrebbero in viaggio di istruzione alla Casa delle Farfalle di Milano 

Marittima solo con una classe ma il costo del pullman risulta troppo elevato per cui si chiede l’accorpamento  

con le classi seconde di Cappuccini. 

ore 19 esce Degli Esposti Federica 

 

Per quanto riguarda la richiesta di deroga dal Regolamento d’Istituto, per il viaggio in treno a Roma delle tre 

classi quinte di Rubri per il progetto Parlawiki del MIUR, la data non è ancora stata stabilita. La Dirigente, 

vista l’importanza dell’Ente organizzatore di tale gita ritiene sia la meta (Roma) che la giornata (probabile 

venerdì) siano da considerarsi un’eccezione motivata. 

 

Linguerri Sonia esce alle ore 19,20 

DELIBERA N. 10 

VISTA la normativa vigente 

TENUTO CONTO del Regolamento d’Istituto relativo ai viaggi d’istruzione 

TENUTO CONTO delle richieste presentate dai docenti 

SENTITO il parere dei consiglieri  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

riunito in seduta ordinaria del 20/12/2018 

 

con la seguente votazione espressa in forma palese: 

 

11  Favorevoli   0 Contrari   0 Astenuti   

DELIBERA 

all’unanimità 
l’approvazione delle uscite didattiche e viaggi d’istruzione, chiedendo: 
-  di spostare su giornate diverse quelle che riguardano i venerdì o, in caso di impossibilità, di darne 

motivazione 
- di accorpare le classi di Cappuccini e Rubri con meta “La casa delle farfalle” 
 

Si rinvia al Consiglio successivo l’approvazione delle uscite sopra indicate e del viaggio delle classi quinte di 

Rubri a Roma. 
 

 

4. Elezione componenti del Comitato di Valutazione 

 
La Dirigente spiega i compiti principali del Comitato, tra cui quello di individuare i criteri per la 

valorizzazione dei docenti (Legge 107/2015) 

Si propongono: come componente docenteVangone Licia, come componente genitori Franceschelli Claudio 

e Casacci Morena 

DELIBERA N. 11 

VISTA la normativa vigente 

TENUTO CONTO della Legge 107/2015 

TENUTO CONTO dei compiti del Comitato di Valutazione 

TENUTO CONTO delle disponibilità di docenti e genitori 

SENTITO il parere dei consiglieri  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

riunito in seduta ordinaria del 20/12/2018 

 

con la seguente votazione espressa in forma palese: 

 

11  Favorevoli   0 Contrari   0 Astenuti   



ELEGGE 

all’unanimità 
 per la componente docente  Licia Vangone 
per la componente genitori Franceschelli Claudio e Casacci Morena 
del Comitato di Valutazione d’Istituto per il triennio 2018/2021. 
 

5. Elezione componenti Organo di Garanzia 

 
La Dirigente illustra i compiti dell’Organo di Garanzia, in riferimento allo Statuto delle studentesse e degli 

studenti. 
 Si propongono: Di Ciaula Maria, Bocelli Tatiana, Calderoni Annalisa   

DELIBERA N. 12 

VISTA la normativa vigente 

TENUTO CONTO del Regolamento delle Studentesse e degli studenti 

TENUTO CONTO delle disponibilità di docenti e genitori 

SENTITO il parere dei consiglieri  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

riunito in seduta ordinaria del 20/12/2018 

 

con la seguente votazione espressa in forma palese: 

 

11  Favorevoli   0 Contrari   0 Astenuti   

ELEGGE 

all’unanimità 
per la componente docente  Maria Di Ciaula 
per la componente genitori  Bocelli Tatiana, Calderoni Annalisa 
dell’Organo di Garanzia previsto dal Regolamento delle Studentesse e degli studenti. 
 

6. COMUNICAZIONI DEL DIRIGENTE SCOLASTICO 

 

La Dirigente comunica che in fase di approvazione del Programma Annuale, dovremo stabilire il budget per 

le “minute spese” di gestione del DSGA. Attualmente è di 50 euro. C’è stato un disguido in quanto la Scuola 

d’Infanzia Pontesanto ha speso 140 euro per la pulizia  delle tende del dormitorio per cui la spesa supera il 

tetto massimo. Il Consiglio viene perciò informato di questo superamento del tetto massimo per le minute 

spese. Verificheremo la possibilità di aumentare il budget, in riferimento al Nuovo Regolamento per la 

contabilità, nel prossimo Programma Annuale. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 19:45 
 

    Il Segretario         Il Presidente 
Luisa Palmisano                     Baldisserri Annalisa 

 

 


